

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



INDIA:
GRANJEROS BLOQUEAN CAMINOS TRAS
100 DÍAS DE PROTESTAS
(IZQUIERDA)
PROTESTA EN EL DÍA INTERNACIONAL
DE LA MUJER (ABAJO)



INDIA:

LA FILOSOFÍA COMUNISTA Y EL CAMBIO REVOLUCIONARIO

“Como obreros agrícolas, plantamos semillas. Vemos cómo estas pequeñas semillas se convierten en plantas maduras. Cuando llega el momento de la cosecha, vemos que las pequeñas semillas que plantamos producen plantas que producen miles de semillas más. ¿Cómo pueden estas semillas pequeñas producir miles y millones de semillas más?”

“La semilla se transformó en una planta madura porque recibió la cantidad correcta de agua, luz solar y fertilizantes. Pero puedes poner una piedra y darle agua, luz solar y fertilizante, y no producirá otra piedra. Es algo dentro de la semilla. Cuando se coloca en el ambiente correcto, la semilla desarrolla raíces y hojas. Ya no es una semilla.

“Así es como se desarrolla la revolución. Somos como semillas. Cuando nos enfrentamos a los patrones, ya no somos semillas pequeñas. Nos convertimos en una clase trabajadora, y cuando nos unimos en grandes cantidades, tenemos el potencial de destruirlos y formar una nueva sociedad”.

Lo escrito arriba es de un grupo de unos 25 jóvenes obreros agrícolas que se reunieron con seis camaradas del PCOI para discutir la filosofía comunista del cambio. Desde diciembre, reuniones como estas se llevan a cabo todos los días. Todos estos camaradas hablan con muchas personas que inspiran y que están conectadas con muchas otras personas. Mediante estas conexiones, las discusiones sobre la necesidad de organizar para la revolución comunista llegan a miles de personas

**Pequeñas Cantidades de Semillas
Comunistas Pueden Brotar Millones**

Un pequeño grupo de miembros del PCOI se unió a la rebelión de Delhi en diciembre. Ya te

[Ver La INDIA, página 2](#)

OBREROS DE LAS MAQUILAS ORGANIZAN NUEVO COLECTIVO DEL PARTIDO

EL SALVADOR. - “Trabajo en una maquila y traje a mis dos hijos y mi esposo, todos leemos *Bandera Roja*” comento una obrera.

El liderato obrero en la fábrica es fuerte, ellos han reclutado a nuevos obreros y organizaron esta reunión que refleja el avance del partido en la zona industrial de El Salvador.

Este nuevo colectivo tuvo su primera reunión ampliada del Partido Comunista Obrero Internacional. Llegaron 3 grupos familiares, 8 personas; 3 obreras no pudieron llegar por diversas causas, pero enviaron mensajes de compromiso para asistir a la próxima actividad.

Asistieron 8 miembros del PCOI y hablaron sobre la historia del Partido, el recorrido histórico para llegar al punto de partida de luchar directamente por el comunismo, principio rector de nuestro movimiento.

Un obrero comento “Donde trabajo producimos helado, el patrono hace un par de meses

compró una máquina que le costó un millón de dólares; para hacer miles de paletas, en pocas horas, despidió a diez compañeros, cuando se dio cuenta que necesitaba trabajadores para el resto de la producción, contrato nuevamente a los que despidió, eso nos demostró que el patrón es quien nos necesita” comento un trabajador, exmilitar y esposo de una obrera.

Siguió hablando “Estuve en el ejército, trabajé como enfermero de guerra aprendimos hacer cirugías en la práctica. Tuve la oportunidad de darme cuenta de que era el comunismo, fuera del discurso oficial los patrones y oficiales del ejército; para mí el comunismo son aquellas personas como ustedes, que luchan por la dignidad y el bienestar de los demás trabajadores, por eso estoy aquí” agregó.

A estos nuevos camaradas se les explicó que el PCOI a nivel mundial y local está realizando un esfuerzo grande para llegar a las diferentes fá-

[Ver Maquilas en El Salvador, página 4](#)

EDICIÓN VOL 12 #3 -DEL 10 AL 31 DE MARZO DEL 2021

ADENTRO:

**EE.UU.: OBREROS AEROSPACIALES SE ENFRENTAN A
DESEMPLEO MASIVO**

PÁGINA 3

SUDÁFRICA: NECESITA SOLUCIÓN COMUNISTA

PÁGINA 4 Y 7

CAMBIO CLÍMATICO: EL CAPITALISMO CREA LOS DESASTRES

PAGINA 5

CAPITALISMO, COVID-19 Y LAS ESCUELAS

PÁGINA 6

RESEÑA DE PELÍCULA: “JUDAS Y EL MESÍAS NEGRO”

PÁGINA 7

INDIA: FILOSOFÍA COMUNISTA Y CAMBIO REVOLUCIONARIO

De Página 1

niamos la experiencia de organizar entre cientos de miles de obreros migrantes durante la pandemia. Antes de eso, estuvimos activos con los estudiantes y otros que se rebelaron contra los violentos ataques policiales contra los trabajadores musulmanes. Por lo tanto, cuando los agricultores comenzaron a marchar a Delhi en diciembre, nos unimos a ellos. Nuestra perspectiva era reclutar masas para la revolución comunista. Somos las semillas de la revolución.

Hoy todavía estamos acampando en las afueras de Delhi con más de 300.000 granjeros, obreros agrícolas y algunos obreros industriales. Han traído tractores, trailers y mucha gente. Mujeres, hombres y niños jóvenes han convertido a Delhi en una zona de batalla contra la policía y sus armas.

Nuestras Actividades Diarias Son Todas en Torno al Cambio Comunista

Nos levantamos muy temprano por la mañana. Hace mucho frío. Tenemos que organizar el agua caliente quemando leña para convertirla en carbón. Solo tenemos medio cubo de agua para bañarnos. Somos 300.000.

¿Cómo proporcionará el poder comunista agua caliente a todos? Ahora vivimos bajo las restricciones de los patronos. En una sociedad comunista, las casas y los lugares de trabajo se organizarán colectivamente. Esto les dará a todos cosas que hacer. Vemos esto todos los días en nuestro campamento en Delhi. Cada uno aporta algo para todos, ya sea para convertir leña en carbón, cuidar las brasas o acarrear sacos de verduras para cocinar.

El Langar Inspira y Expande Nuestra Visión del Comunismo

¡A medida que avanza el día, empezamos a pensar en preparar de nuevo el desayuno para

300.000 personas! Los compañeros mayores, tanto mujeres como hombres, son muy hábiles para organizar grupos continuos que acarrean el té, la harina, el aceite, las verduras, etc. Este esfuerzo colectivo se llama Langar, donde todos se involucran en cocinar y preparar la comida y lavar los platos. Ningún dinero cambia de manos.

La sociedad comunista proporcionará alimentos a una escala mucho mayor. Delhi nos da una visión del futuro. Sin restricciones de dinero, alquiler y préstamos respaldados por un estado policial fascista, las masas darán rienda suelta a su imaginación y creatividad para producir colectivamente alimentos y todo lo que necesitamos

Aprenderemos los aspectos nutricionales de la comida y del ejercicio y los beneficios del entretenimiento como cantar y bailar. Cocinar, limpiar y cuidar de los demás será una actividad alegre a diferencia de la horrible experiencia de la esclavitud asalariada del capitalismo.

A medida que avanza el día, nuestras tareas comunistas continúan.

Hay millones de personas a nuestro alrededor hablando de todo - desde sus problemas familiares, a la crisis que se avecina en las granjas, hasta los partidos políticos. Los granjeros han creado su propio periódico Trolley Times. Reproducimos algunas páginas de *Bandera Roja* en Punjabi, el idioma que habla la mayoría de la gente. Insertamos copias de nuestra literatura en el Trolley Times para evitar ser detectados por agentes secretos policiales cuando estamos con las masas.

Nuestra distribución de estas páginas tarda



unas dos horas. Están involucrados docenas de camaradas. Es como una ciudad pequeña con más de 300.000 habitantes. Pronto llegará el momento de cocinar y preparar el almuerzo. Algunos descansan por la tarde. Otros cantan, hablan de política. Las noches traen más discusiones políticas y hablamos de comunismo.

Nuestras Semillas Comunistas Producirán Millones Más: El Comunismo Triunfará

El ejemplo anterior sobre semillas que producen miles de semillas más es uno de varios que hemos producido colectivamente para explicar cómo cambian las cosas. Estas explicaciones son de los ejemplos y experiencias de muchas personas que nos rodean. Las masas se inspiran en cómo explicamos el comunismo e inmediatamente les cuentan a los demás nuestras ideas.

Hemos creado ejemplos similares de cómo la crisis agrícola puede llevar a la masiva necesidad mundial de organizar para una revolución comunista. Las docenas de semillas comunistas que hemos plantado hoy están produciendo docenas más. Mañana estas se convertirán en millones. ¡Nuestro futuro comunista es brillante!

APOYEMOS Y CONSTRUYAMOS NUESTRO TRABAJO COMUNISTA INTERNACIONALMENTE

El inspirador artículo anterior muestra el inmenso potencial y la gran oportunidad que tenemos para movilizar a las masas para el comunismo y nada menos.

En tres cortos años, un puñado de camaradas en la India se ha convertido en un grupo central dedicado: más de dos docenas en Delhi y muchos otros en el distrito de la costura de Bengaluru, la industria automotriz en Chennai y las plantaciones de té en Kerala.

Han participado poniendo al frente las ideas comunistas en dramáticas rebeliones de estudiantes universitarios y en luchas contra la masacre de mujeres y hombres dalits y la brutalización de mujeres.

Lucharon hombro con hombro con las masas contra los pogromos antimusulmanes, uniéndose a la resistencia en Shaheen Bagh. Ayudaron a distribuir comida a los migrantes que huían de Covid-19, vigorosamente distribuyendo *Bandera Roja* al mismo tiempo y explicando el comunismo.

Y nos están enseñando a todos, como aprenden en el fragor de la lucha, a comprender más profundamente lo que significa movilizar a las masas para el comunismo.

También en Sudáfrica nuestros jóvenes cama-

radar avanzan bajo fuego. Aun cercados por restricciones pandémicas, colectivamente se están enfocando más en el trabajo industrial crucial en las minas y fábricas.

En El Salvador, 81,000 obreros/as laboran en maquilas (talleres clandestinos) y otros 160,000 en empleos relacionados. Nuestros camaradas en las maquilas están consolidando colectivos del Partido en estas fábricas. Están construyendo otros nuevos entre las familias de los trabajadores, incluidos estudiantes y obreros de otras industrias. Todos tenemos mucho que aprender de su cuidadosa atención para profundizar las relaciones sociales comunistas y desarrollar nuevos líderes.

Todos tenemos mucho que aprender de su cuidadosa atención a las profundizantes relaciones sociales comunistas y al desarrollo de nuevos líderes.

Somos un solo Partido Comunista Obrero Internacional. Los avances en El Salvador, Sudáfrica y especialmente India nos inspiran a todos. Ayudan a hacer avanzar el trabajo del Partido en todas partes.

La profundizante crisis capitalista mundial requiere que comprendamos este potencial para hacer y promover el trabajo comunista en todas

partes. Y que construyamos colectivos del Partido con amplios y profundos vínculos comunistas con las masas: Colectivos con planes para realizar ese potencial.

Y, por supuesto, nuestro Partido necesita dinero para continuar y expandir nuestro trabajo internacional. Tenemos que ser autosuficientes. No obtenemos ni queremos obtener dinero de los millonarios ni de las fundaciones capitalistas ni de las ONGs.

Pedimos a todos los miembros de todos los colectivos del Partido, a todos los lectores habituales de *Bandera Roja*, que hagan un esfuerzo para dar tanto como puedan. Ninguna contribución es demasiado pequeña.

Y hagamos y llevemos a cabo planes para pedir ayuda a nuestro círculo más amplio de amigos. Si nadie te rechaza, no estás preguntando a suficientes personas.

Todos nuestros recursos deben provenir de la clase trabajadora: de cada uno según su capacidad y compromiso. Esa es la única forma en que podemos satisfacer las necesidades de nuestros crecientes colectivos comunistas.

Los trabajadores entienden eso. Pedirles dinero es un paso concreto para movilizarlos para el comunismo.



Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera
 E-mail: icwp@anonymousspeech.com
 Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag
 Escribir a: PMB 362
 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

OBREROS DEBATEN CÓMO ESCAPAR DEL LEGADO DE BOEING DE DESEMPLEO MASIVO

SEATTLE (EE. UU.), 7 de marzo: “Es triste el colapso de Boeing. ¿Quién lo hubiera pensado?” dijo un obrero aeroespacial despedido. Más obreros de Boeing que nunca están contemplando esta posibilidad, o, al menos, la posibilidad de que la empresa nunca más emplee a tantos obreros con los niveles salariales actuales.

El debate comenzó cuando un camarada envió un texto que terminaba: “Algunos de mis amigos piensan que el capitalismo ha dejado de ser útil, pero asumieron que los obreros de Boeing nunca considerarían tal idea porque están demasiado bien pagados, no como otros obreros alrededor del mundo o en EE. UU. ¿Qué opinas?”

Han surgido muchas preguntas relacionadas. ¿A quién culpar? ¿Podemos confiar en que éste sistema cubrirá nuestras necesidades? ¿Yace la respuesta en que los obreros tomen iniciativa individual o que organicen colectivamente para la revolución comunista?

Un grupo multirracial de más de media docena se ha unido a esta conversación. Esperamos que más personas estén involucradas para cuando leas esto.

La mayoría de estos obreros concordaron con uno que dijo: “La fabricación debe volver a ser fuerte de nuevo sin que los propietarios obtengan todos los beneficios”.

Pero entonces un nuevo empleado de veintitantos años de edad dijo: “Hacer enemigos o víctimas de los patronos o los obreros crea un prejuicio que no toma en cuenta el lado positivo de la situación actual”.

Cuando se le cuestiona más, el culpó mayormente a los obreros por no tomar la iniciativa en encontrar empleos nuevos.

El debate rápidamente se centró en la cuestión de “culpar a la víctima” [la clase trabajadora].

“Estoy seguro de que tu sabes”, respondió un camarada, “culpar a la víctima también se utiliza para justificar el sexismo, el racismo y la xenofobia. Por supuesto, nada de esto excusa a los obreros que hacen el trabajo sucio de los patronos alentando y tolerando estos males capitalistas”.

El nuevo empleado vio la conexión con la estrategia de culpar a la víctima en cuanto respecta al sexismo, el racismo y la xenofobia, pero no reconocía esta estrategia en lo concerniente a la economía y la clase obrera.

El Capitalismo Nos Ofrece Solo Desempleo Masivo

Los camaradas y amigos tomaron tiempo para considerar las ideas de los demás. Eventualmente, la discusión se enfocó en la diferencia

entre cómo los patronos y sus apologistas intelectuales describían el capitalismo comparado con la economía política marxista.

En lugar de simplemente aceptar como los patronos presentaban el desarrollo económico, nuestro grupo comenzó a explorar las formas en que los comunistas exponen la naturaleza explotadora del sistema.

Lo que el capitalista llama un mercado saturado, un comunista llama una crisis de sobreproducción. Se produce más de lo que se puede vender rentablemente. Las crisis de sobreproducción son globales. Están integradas en el sistema.

El nuevo empleado de Boeing argumentó que “los esclavos asalariados tienen el conocimiento a su disposición para conseguir un buen empleo diferente”. De hecho, eso no es lo que le sucede a la mayoría de los trabajadores.

Millones y millones de trabajadores —por causas ajenas a ellos— son arrojados a las calles cuando surgen estas crisis inevitables. La capacidad de escapar de esta catástrofe mediante la iniciativa individual desaparece rápidamente a medida que la crisis capitalista se propaga como una pandemia.

Trabajando para las Necesidades Colectivas de Nuestra Clase Abre un Mundo Nuevo

A continuación, comenzamos a discutir cómo funcionará la producción en el comunismo.

La producción comunista está organizada para satisfacer nuestras necesidades colectivas, no para permitir que el capitalista robe la plusvalía (ganancias) de la clase obrera.

La producción comunista elimina la necesidad de una esfera de actividad exclusiva (es decir, de tener un solo empleo). Eliminando las corporaciones, liberará a los trabajadores para que puedan proporcionarle un trabajo útil a toda la sociedad en muchos campos.

En el comunismo, dónde trabajas y qué tipo de trabajo haces, ya no determinarán tu supervivencia económica o tu estatus social. A todos se les proporcionarán las necesidades de la vida a medida que construimos una sociedad basada en nuestras necesidades colectivas.

Pueda que ésta terminología e ideas sean nuevas para el joven obrero de Boeing, pero él está dispuesto a lidiar con ellas.

El tiene un familiar cer-

LOS DESASTRES DE BOEING DEJARON CIENTOS DE MUERTOS Y MILES DE OBREROS EN LAS CALLES

Las causas de la caída de Boeing son muchas. Se cometieron errores por la búsqueda de ganancias. Algunos causaron la muerte de cientos de personas. La compañía ha sido multada millones de dólares, pero para Boeing no son nada.

Entonces, hicieron lo que hacen los capitalistas para salvar sus cuellos. Lanzaron un despido masivo (decenas de miles) de obreros y subcontrataron cientos de empleos. Muchos de sus subcontratistas han cerrado definitivamente sus puertas. Estos empleos perdidos eran empleos sindicalizados. Sin embargo, el sindicato (IAM) no puso oposición alguna.

Por supuesto, la pandemia ha significado una pérdida de ganancias para las corporaciones aeroespaciales en todo el mundo. Pero el principal competidor de Boeing, Airbus, entregó 566 aviones en 2020. Boeing entregó solo 157.

Y China tiene previsto entregar su primer avión que compite con las series MAX de Boeing y A320 de Airbus a finales de este año.

cano que ha ayudado a liderar nuestra lucha política en Boeing por muchos años. El sabe que nuestros camaradas y amigos han estado involucrados consistentemente en las luchas antirracistas en el trabajo.

El desempleo masivo será el legado de Boeing. No hay razón alguna para que los obreros tengan que aceptar este destino. Cuando obreros como estos amigos que están debatiendo ésta situación se unan al PCOI, podremos construir un mundo nuevo. Un mundo comunista donde el trabajo puede transformarse en un trabajo de amor para todos nosotros.



Por décadas los obreros de Boeing han luchado contra los ataques de la compañía. Frente al desempleo masivo la única alternativa es la revolución comunista.

CARTAS con críticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

La Lucha Comunista con Nuestra Base Conduce a un Mayor Entendimiento Dentro del Partido

Nuestras conversaciones sobre el desempleo masivo resultante del colapso de Boeing han desatado luchas políticas dentro de nuestro colectivo del partido - como deberían. Los debates comunistas con nuestra base deberían ayudar a avanzar la política y la práctica del partido.

Dos preguntas salieron a flote. ¿Qué tan importante es pasar tiempo luchando con los jóvenes obreros industriales que tienen ilusiones sobre el capitalismo? ¿Deberíamos incluir diálogos como estos en nuestro periódico?

Un camarada dijo que la gente que conoce ya está de acuerdo con el comunismo. Neces-

tan ejemplos de cómo funciona el comunismo, no largos diálogos en nuestro periódico. La mayoría de los demás pensó que volver a contar estas historias de lucha política en el trabajo era lo que la gente quería escuchar; inspiran a los camaradas y a nuestra base a plantear el comunismo en cada lucha y en su vida cotidiana.

Después de escuchar sobre las conversaciones entre los obreros de Boeing, un camarada maestro se inspiró y contribuyó con la siguiente observación. “Parece que más profesores también están más dispuestos a considerar ideas radicales. Debemos ir más allá de presionar para asimilar a los estudiantes de nuevas maneras. Necesitamos imaginar cómo podrían ser diferentes las cosas. Definitivamente los maestros más jóvenes, los milenarios, tienen muchas más probabilidades de ser

anticapitalistas”.

La discusión continuó en línea después de la reunión de nuestro colectivo. El consenso parece ser que éstas dos formas de rescribir para el periódico no se excluyen mutuamente.

Bandera Roja necesita artículos que muestren cómo invitamos a nuestra base a participar en la lucha política. Eso significa que los colectivos que escriben estos artículos deben tener en cuenta como piensan nuestros amigos, así como a dónde tiene que ir la clase obrera.

Sin duda, esto no elimina las discusiones sobre cómo funciona el comunismo, pero pone estas discusiones en el contexto de dar forma a nuestras vidas en torno a los trabajadores que conocemos. Los mejores artículos provienen y reflejan éste enfoque.

Colectivo en Seattle (EE. UU.)

¡ANTE LA CRISIS POLÍTICA, ECONÓMICA Y SOCIAL MAYOR ORGANIZACIÓN OBRERA!

El Salvador. “Falta un nuevo instrumento de lucha que retome los principios de un Partido Comunista, que a las nuevas generaciones se les inspire con las historias de combatividad y no permitir que sindicatos y organizaciones reformistas vendidos al sistema, logren evitar el apoyo de los trabajadores por un mundo mejor” escribió una trabajadora de salud a un camarada. Luego de concluir las elecciones al parlamento y autoridades municipales, para la clase trabajadora no hay soluciones mágicas.

Nuestra única y real alternativa es organizarnos en células de obrero/campesinos y estudiantiles dentro del Partido comunista Obrero Internacional, para dar la batalla por instaurar la dictadura del proletariado. Debemos estar presentes en las luchas contra los atropellos en casos como el de las obreras de la fábrica Florenzi; quienes han confiado en el sistema legal capitalista y este una vez más les ha demostrado estar siempre del lado de los patronos.

Una elección para elegir gobernantes es un negocio, una inversión para que un grupo de empresarios nuevos o viejos se enriquezcan más, a estos grupos nada les importa la vida de los obreros y su familia; su único objetivo es acumular mayor riqueza, adormecer a las masas de trabajadores y hacer a partir de este momento del Es-

tado un nuevo negocio familiar y para sus amigos, como lo han hecho todos los partidos electoreros.

¿Cómo elegiremos dentro de una sociedad comunista? Nuestra clase debe ser el sujeto en las tomas de decisiones y no objeto que solo sirve cada elección. Los procesos de involucramiento serán a través de estructuras partidarias distribuidas en cada centro de trabajo, estudio o cuartel. Las decisiones serán sobre la base de las necesidades de los colectivos y la clase trabajadora global, no responderán a individuos millonarios y se tomarán decisiones diariamente.

“La participación en los parlamentos burgueses y reaccionarios no son excluyentes con el socialismo”, comentó un joven. Para los grupos revisionistas, la organización permanente de trabajadores y no solo en coyunturas electoreras, no es prioridad. Como PCOI alertamos a la clase obrera en El Salvador a no caer en los juegos de los parti-

dos electoreros, solo durante las campañas se venden, luego de la elección negocian en sus despachos las millonarias deudas que pagaremos todos los trabajadores, ya lo hizo el gobierno populista de Nayib Bukele hace un año durante la cuarentena por el COVID-19.

Organicémonos en células comunistas, ligadas a un partido internacional, desarrollemos nuestro conocimiento filosófico, cuestionemos al sistema patronal y por sobre todo unámonos como clase obrera para luchar por un mundo comunista; vamos a organizar huelgas políticas desarrollando la conciencia de clase en los colectivos dentro y fuera de las fábricas y cuarteles.



EL COMUNISMO ES LA ÚNICA SOLUCIÓN AL CRÍMEN Y LA EXPLOTACIÓN

“Estoy buscando la libertad”, dijo una estudiante en Sudáfrica. “No tenemos libertad en este país”. Continuó diciendo que no podemos decir que somos libres en la sociedad cuando hay crimen y pobreza.

El crimen es un resultado del capitalismo. Los verdaderos criminales son los explotadores capitalistas. La libertad es cuando estamos libres del crimen y la explotación. Es decir cuando hayamos destruido el capitalismo y es entonces cuando obtendremos la libertad.

Muchas personas son influenciadas por las ONGs (Organizaciones No Gubernamentales) para que tengan ideas capitalistas. Las ONGs son benévolas con los capitalistas y con las ideas capitalistas. La mayoría de las veces, las ONGs son solo trucos de relaciones públicas de los patronos capitalistas. Hacen que los trabajadores y estudiantes sean pasivos hacia el capitalismo. Tienen a ver el capitalismo como algo que puede ser hecho o puesto en práctica correctamente para beneficio de todos.

Tales ideas deben ser combatidas y refutadas por nuestras ideas comunistas. Son peligrosas para la clase obrera. Impiden que la clase trabajadora vea el capitalismo como lo que es, un “horror sin fin”.

Estas ideas equivocadas impiden que la clase obrera luche por alcanzar su emancipación total: el comunismo. Esto fue evidente en la universi-

dad a la que asistí, donde la mayoría de los estudiantes no eran comunistas, no porque no estuvieran de acuerdo con el comunismo, sino porque nunca han oído hablar del comunismo, y muchos menos del PCOI. La mayoría de los estudiantes generalmente ven los males de la sociedad en la que vivimos, los males del capitalismo. Están buscando soluciones.

Bajo el capitalismo no tenemos poder. Eso significa que no tenemos libertad. Nuestra libertad de la explotación vendrá cuando destruyamos colectivamente al capitalismo y a los capitalistas, y vivamos colectivamente en la sociedad comunista. Libres de patronos. Libres de la explotación.

La conversación con la estudiante se centró en esto. Después de entregarle el folleto de nuestro Partido Movilizar a las Masas para el Comunismo, ella regresó y me dijo: “Entiendo lo que dice tu manifiesto, pero cómo vamos a llegar a mucha gente y ganarlas. Porque la gente escucha los medios de comunicación y nunca los oírás hablar de esto”.

Dije: “Estamos movilizándolo a las masas para el comunismo. Ese es nuestro lema directivo. Nuestras ideas han llegado a muchos trabajadores y estudiantes alrededor del mundo. A medida que lleguen a muchos trabajadores, estos seguirán llevando el mensaje a muchos más trabajadores mediante colectivos de trabajadores y movilizándolo



En Xhosa: Obreros del Mundo Uníos!

en eventos masivos y en las fábricas. Tú y yo estamos hablando hoy sobre el comunismo y el PCOI. Es algo de lo cual nunca habías realmente oído hablar y, por lo general, estás de acuerdo con la mayor parte de lo que decimos. Y muchos más están de acuerdo también. Así es como ganaremos”.

Ella estaba interesada. Dijo que iba a visitar nuestro sitio Web más a menudo. Intercambiamos detalles de Facebook con ella y también con otros dos estudiantes.

MAQUILAS EN EL SALVADOR

De Página 1

bricas y cuarteles, para construir miles de células de obreros comunistas; para protegernos de los ataques por parte de los patronos, y construir como meta principal un nuevo sistema económico, político y social: el comunismo

“En el comunismo habrá tiempo para la recreación, la cultura y el ocio de los obreros, no somos maquinas somos seres humanos” manifes-

taba una maestra que por primera vez participaba activamente, nos explicaba muy emocionada “En el comunismo el trabajo será el necesario, para satisfacer las necesidades humanas, no las ganancias de patronos” estoy de acuerdo con el Partido.

Asistieron tres jóvenes, dos universitarios y uno de bachillerato (High School), participaron en la discusión “entendemos que es un proceso y que el capitalismo no permite a los jóvenes desarrollarse, hay necesidad de estar organizados en el Partido, tuve una maestra que, si los escuchara hablar de comunismo, ella sería la primera en estar acá” dijo un uno de ellos; a lo cual se le res-

pondió que la invitara a la próxima reunión.

Finalizando la reunión preguntamos a las nuevas personas si estaban dispuestos a seguir en la lucha por el comunismo y asistir a nuevas reuniones del PCOI, a lo cual respondieron de forma positiva, en su rostro se notaba interés en el trabajo y línea política del Partido reflejado en *Bandera Roja*, les invitamos a discutir, opinar y escribir a *Bandera Roja* periódico de trabajadores para trabajadores. Luego se fueron a disfrutar de las piscinas y el mar, en un día de sol radiante.

LOS CAPITALISTAS CREAN DESASTRES, LOS TRABAJADORES CREAN SOLUCIONES

TEXAS (EE. UU.) —La naturaleza crea peligros, el capitalismo crea desastres. “Me gusta eso, es exactamente correcto”, dijo un amigo de Houston, reflexionando sobre el apagón de una semana y el colapso de la infraestructura después de que una tormenta invernal azotara Texas en febrero.

Un camarada de Dallas también estuvo de acuerdo. Explicó, con gran detalle, cómo el capitalismo convirtió una frente frío en un desastre mortal.

Empezó por lo ocurrido en el hospital donde él trabaja. Las tuberías estallaron porque no estaban acondicionadas para el invierno. Los inodoros no funcionaban, creando condiciones insalubres en medio de la pandemia. Y no tenían suficiente agua limpia para desinfectar los instrumentos quirúrgicos, lo que obligó al hospital a cancelar las cirugías.

Nuestro camarada pasó a describir el sistema eléctrico defectuoso. El cincuenta por ciento de las plantas de energía colapsaron. Decenas murieron porque no tenían calefacción.

Estas plantas están diseñadas para funcionar solo durante los cuatro o cinco meses calurosos del verano. Es entonces cuando las empresas eléctricas propietarias de las plantas de energía ganan dinero.

Estos períodos de frío se volverán más frecuentes debido al cambio climático global. Aun así, los frentes de frío no duran lo suficiente para que los capitalistas inviertan en acondicionar las plantas para el invierno.

El hizo una analogía con el fracaso del capitalismo en prepararse para la pandemia. No es rentable para las empresas capitalistas producir de antemano las máscaras y otras necesidades para estas emergencias. Pero el comunismo puede, porque toda la producción es para satisfacer nuestras necesidades. Las ganancias no entran en juego.

Miles de Tejanos Muestran Cómo Funcionará el Comunismo.

“En todo el tiempo que llevo siendo un supuesto activista, nunca había visto a la gente unirse y hacer el trabajo como ésta gente lo hizo”, dijo un residente de Austin.

Este trabajo fue para satisfacer las necesidades de la gente. Ashante Reese, quien trabaja en la Universidad de Texas, fue un ejemplo. Reese y algunos de sus colegas crearon una hoja de cálculo en línea para recopilar información sobre las necesidades que tiene la gente. Luego utilizaron sus plataformas de redes sociales para promover la hoja de cálculo. Después de eso, comenzaron a repartirse las tareas y a hacer la convocatoria de voluntarios y donaciones.

En cuestión de días, el grupo había ayudado a más de 200 hogares con comida, transporte, medicinas, refugio y otras necesidades.

Plomeros Bailables al Rescate

Al ver la necesidad desesperada de reparaciones de plomería de emergencia en Austin, cinco amigos que se conocieron a través de la comunidad de baile establecieron Aus-

tin Guerilla Plumber Corps.

Crearon una hoja de cálculo para las personas que necesitaban reparaciones de plomería y que no tenían acceso a un plomero profesional y se pusieron a trabajar. En tres días, repararon la plomería de 20 propiedades, incluida la casa para refugiados Casa Marianella.

Mientras estos plomeros proporcionaban reparaciones gratuitas para la casa de refugiados, el gobernador de Texas, Greg Abbott, gritaba que los inmigrantes enfermos estaban propagando el Covid-19 por todo el estado.

Las masas movilizadas pueden superar cualquier peligro que la naturaleza pueda lanzarnos. Pero primero tenemos que aplastar a los gobiernos capitalistas catastróficos que representa Abbott. El comunismo desatará la creatividad y el poder de los trabajadores, como lo que vimos en Texas.



Austin, Texas, EE.UU.-25 de febrero miembros de la guerrilla de plomeros trabajan para reemplazar un calentador de agua. El grupo de 5 amigos trabajaron para reparar problemas causados por la tormenta de invierno.

CARTAS con críticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

Quando los Capitalistas Hablan de Paz, los Comunistas Se Preparan para la Guerra de Clases

“¡América ha vuelto!” dijo Biden, el Presidente de EE. UU., a los líderes europeos en una reunión reciente. Estados Unidos no es América, señor Biden. Y las masas del mundo no recibirían con agrado un resurgimiento del imperialismo estadounidense. Si eso fuera posible.

Los partidarios de Trump dicen que “quieren recuperar su país”. Los liberales y moderados pueden pensar que “han recuperado su país”. Pero los comunistas sabemos que los trabajadores no tienen patria. Comenzando ahora con un partido internacional, trabajamos para que la revolución comunista acabe con las naciones, las fronteras y todas las divisiones dentro de las masas.

No sabemos cuándo ni dónde será posible esa revolución. Ya, ahora mismo, casi en todas partes, las masas no pueden seguir viviendo como antes. En muchos lugares, los gobernantes no pueden seguir gobernando como antes. En la India, Myanmar, Tailandia y otros países, las masas están en movimiento, luchando por un cambio.

El crecimiento de nuestro Partido Comunista Internacional es la clave para transformar estas condiciones en una situación revolucionaria.

Las guerras entre “grandes potencias” fueron el telón de fondo de las revoluciones obreras, desde la Comuna de París de 1871 hasta las revoluciones rusa y china del siglo XX.

Hoy, los intentos de Biden de “reconciliación y unidad” con Europa son parte de los planes del imperialismo estadounidense para prepararse para enfrentar al capitalismo-imperialismo tanto ruso como especialmente chino. Como escribió Bertolt Brecht en uno de sus mejores poemas:

“Cuando los líderes hablan de paz La gente común sabe. Que la guerra se acerca”.

No está nada claro que Biden pueda aliarse con Europa contra Rusia y China. He aquí solo algunas de las contradicciones entre el imperialismo esta-

dounidense y sus posibles socios europeos:

- “Pueda que China sea rival de EE.UU., pero durante mucho tiempo ha sido un socio comercial vital para Europa. Y aunque los líderes europeos ven a Beijing como un rival y competidor sistémico, también lo ven como socio y difícilmente lo ven como enemigo”. (New York Times, 18/2/21)

- Alemania está ansiosa por completar el gasoducto Nord Stream 2 respaldado por Rusia, actualmente bloqueado por amenazas de sanciones estadounidenses. Biden y una coalición bipartidista del Congreso estadounidense consideran que Nord Stream 2 es una amenaza para el “interés nacional” de EE.UU. porque uniría más estrechamente a Europa con Rusia.

- El grupo de derechos humanos Amnistía Internacional acaba de declarar que el político opositor ruso Alexei Navalny no es un “preso de conciencia”. Dijeron que esto se debía a comentarios xenófobos pasados a los cuales él no había renunciado, hechos públicos por una campaña orquestada por el gobierno de Putin. Debilita los argumentos a favor de las sanciones europeas impuestas recientemente contra Rusia, que los líderes estadounidenses quieren reforzar.

Estados Unidos está cada vez más aislado, con la India fascista de Modi potencialmente su aliado más cercano. Pero como dijo Biden recientemente, “China nos está comiendo el mandado”. Otra guerra entre las grandes potencias está en las cartas. Ningún trabajador en ninguna parte escapará de los estragos de tal guerra.

Entendamos todos que ninguna de estas potencias capitalistas-imperialistas - ni China, ni Rusia, ni Europa - es amiga de la clase obrera.

Si la revolución comunista no puede darse lo suficientemente pronto como para prevenir la Tercera Guerra Mundial, debe emerger de un mundo devastado por esa guerra. Debemos darle prioridad a la organización comunista dentro de las fuerzas armadas de los patrones.

Camarada en California (EE.UU.)

Licurgo y su Revolución Económica

Según algunos historiadores, durante los siglos VII y IX antes de Cristo, existió un legislador Espartano (Grecia) que trató de llevar a cabo una revolución política económica.

Estableció por primera vez que la tierra debe ser para el que la trabaja. Y repartió la tierra a los espartanos en partes iguales, y lo hizo en tiempo de cosecha. Comentaba que todos los descendientes eran herencia entre hermanos.

Con el fondo de que no existieran pobres ni ricos, hizo desaparecer el dinero, mandó acuñar monedas de hierro, porque de esa manera se terminaría con la codicia y avaricia.

Así mismo para destruir la distinción de clases sociales dictó una orden, obligando que todas las personas se consideraran iguales, tanto de las casas ricas como de las casas humildes.

Me impresionó estos relatos, tomando en cuenta la historia desgarradora de la sociedad de clases desde la era cristiana. Esos relatos los comparé con nuestra lucha actual de un mundo sin dinero. He discutido con algunos amigos sobre este aspecto de que no somos los primeros en la humanidad en pensar y luchar por un mundo mejor para la clase trabajadora.

Nuestra lucha por un mundo comunista es la esencia de cientos o quizás miles de ensayos que cada vez nos van llevando más cerca a la verdadera liberación de la clase trabajadora.

Camarada Veterano en Los Ángeles, EE.UU.

Bandera Roja: En la Esparta de Licurgo, los helots trabajaban la tierra como esclavos del estado. Para más información sobre historia de luchas como estas en la antigüedad leer la serie en la página de PCOI.

El comunismo es nuestra herencia y futuro:
<http://icwpredflag.org/Depths/HeriS.pdf>

CARTAS con críticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org**REAPERTURA DE LAS ESCUELAS: ¿PARA QUIÉN?**

Las escuelas en Los Ángeles, como muchas partes de EE.UU., han estado cerradas durante un año debido al COVID-19. Los padres, maestros y estudiantes están hartos de la situación. También lo están los patrones y sus polícticos. Pero están hartos por diferentes razones.

Los padres, maestros y estudiantes se han visto obligados a estar socialmente aislados y a adaptarse a una nueva tecnología abrumadora. Las madres, en particular, han tenido que hacer malabares con el trabajo y la ayuda a sus hijos en la enseñanza en línea. Ha habido una disminución alarmante en el aprendizaje, junto con el estrés desenfrenado que acarrea todo esto.

Los patrones y sus polícticos se preocupan por otras cosas: producción, pérdida de ganancias y la reelección. Les preocupa que los padres, maestros y estudiantes pierdan por completo la fe en el sistema.

“Existe el peligro para los patrones que todos estamos sobreviviendo colectivamente, de que el sistema capitalista no es necesario y que nos estamos reinventando”, dijo un camarada. Les preocupa que podamos prescindir de las escuelas, pilares para sostener el capitalismo.

El gobernador está ofreciendo miles de millones de dólares para que las escuelas reabran, especialmente para los niños más pequeños hasta los ocho años. El superintendente escolar de Los Ángeles y el presidente del sindicato de maestros ha anunciado un acuerdo tentativo que pondrá a los niños más pequeños de vuelta en la escuela medio día para abril, y a los estudiantes de más edad recibiendo instrucciones en la escuela para principios de mayo.

El 91% de los maestros ya votaron para no regresar a las escuelas hasta que todos los maestros puedan ser vacunados, el nivel de infecciones en todo el condado se reduzca y las escuelas estén debidamente equipadas y hayan sido hechas completamente seguras para evitar infecciones. El liderazgo sindical esta diciendo que estas condiciones han sido establecidas y que los maestros probablemente aprobarán el acuerdo.

Pero, ¿por qué deberíamos confiar en ellos? Esto es en un condado donde el racismo extremo y las viviendas superpobladas han resultado en tasas devastadoras de infección y muerte.

Muchas escuelas carecen de ventilación adecuada; en muchos casos no existe. “Quieren matarnos. Esta apertura aumentará las infecciones”, dijo otra camarada. Esta joven madre negra sabe que los capitalistas no valoran la vida de los trabajadores. El capitalismo puede construir edificios modernos y seguros, pero no para los hijos de los trabajadores.

Pero los patrones tienen una contradicción. Su economía está en problemas y quieren que los trabajadores vuelvan a los laboratorios, las fábricas, tiendas y los restaurantes. Los polícticos están en problemas —el gobernador de California está a punto de ser destituido— y quieren que calmar a los votantes y ser reelectos. Nos necesitan para producirles todo en el campo y las fabricas, y nos necesitan para que peleemos sus guerras.

“Es cierto que nos quieren matar y nos están matando. Pero no pueden matarnos a todos. El Ejército de EE.UU. está compuesto de jóvenes de clase trabajadora, y los gobernantes necesitan su lealtad para luchar contra rivales como China o Rusia”, dijo otro camarada.

Los patrones quieren abrir las escuelas para impulsar su economía. Solo se preocupan por los trabajadores y nuestros hijos porque nos necesitan para sus ganancias y sus guerras. Nos matarán con su pandemia, con su policía armada o en los campos de batalla.

Ahora es necesario movilizar a las masas por el comunismo. Ultimadamente nos llevará a la revolución comunista. De esta manera podremos vivir en un mundo en el que toda vida sea valorada al máximo.

Camaradas profesores en California (EE. UU.)

Unámonos para el Comunismo

Me gustaría tomarme un tiempo y hablar sobre lo que está sucediendo en Sudáfrica. En primer lugar, nadie, ningún humano debiera gobernar a otro humano. Se supone que debemos estar juntos y arreglar este mundo.

Debemos unirnos y luchar juntos para conformar nuestras vidas. No como está sucediendo ahora. El dinero es robado a diestra, siniestra y centro. Los ricos se hacen más ricos, es decir los que están en el gobierno. Nosotros, la sociedad, somos los que más sufrimos.

El ambiente en nuestras escuelas es muy deficiente. ¿Cómo pueden aprender los niños en un ambiente así? Mientras los hijos del primer ministro manejan camionetas y asisten a escuelas privadas, nosotros somos los que votamos.

Ahora hay un desastre: Covid 19. Hicieron todo un viaje para ir y conseguir una vacuna, regresaron con una vacuna inválida. Dime, ¿es

eso posible? Una cosa te puedo decir. Sé que antes de que uno pueda hacer cualquier cosa, primero uno verifica si lo que uno busca está en condiciones adecuadas para ser usado.

A estas personas siempre salen con promesas vacías, pero nunca se olvidan de deducir el dinero de los impuestos. Siento que estamos siendo utilizados por el sistema capitalista. Nos están mintiendo. Ellos nunca se han preocupado por nosotros. Solo les importa nuestra fuerza laboral. No hay empleos para nosotros. Pero solo buscan gente con experiencia. ¿Dónde conseguirá uno experiencia si no hay empleos?

Vemos nuestras noticias en la televisión. Solo vemos el dinero que se está robando. La comida está subiendo; la gasolina está subiendo. Pero no hay soluciones. Solo nos plantean problemas, no soluciones. Dicen que cuando tengas 35 años, no habrá trabajo para ti.

LOS NIÑOS DE LA CLASE OBRERA NECESITAN EDUCACIÓN COMUNISTA, NO ESCUELAS CAPITALISTAS

“Estoy preocupada por los niños en las Escuelas Públicas de Chicago”, dijo un amigo cercano. “La escuela de mi hija en nuestro suburbio acomodado está abierta y está funcionando bien. Pero el Sindicato de Maestros de Chicago está luchando contra la reapertura de las escuelas de la ciudad.

“Mi madre era maestra de Chicago”, ella continuó, “y he caminado en piquetes con ella. Pero fui a esas escuelas y no aprendí nada. Esos niños ya están muy atrasados. Mi amigo en la escuela secundaria que fue nombrado como “él que tiene las más probabilidades de tener éxito” fue a la universidad. Abandono los estudios después de un año porque nunca había aprendido a estudiar”.

“Eso es una contradicción”, dije. “Dices que los niños no aprenden nada en la escuela pero, sin embargo, te preocupa que las escuelas no estén abiertas. ¿Estarían tú o tu amigo peor si hubieran perdido un año de escuela secundaria?”

Ella vio mi punto y estuvo de acuerdo en que era una contradicción. También vio que la nueva y agradable escuela de su hija es muy diferente de las escuelas públicas de Chicago, que se encuentran en decadencia y que padecen una insuficiencia crónica de fondos.

Solo la revolución comunista puede resolver contradicciones como esta.

Ya sea que las escuelas capitalistas sean “presenciales” o “remotas”, no sirven a la clase trabajadora ni a nuestros niños. Para algunos, tener éxito en la escuela puede allanar el camino hacia un trabajo más fácil, mejor pagado o menos alienado. Para unos pocos, es un camino para convertirse en explotadores en lugar de explotados

Pero no hay forma de reformar las escuelas capitalistas para que sirvan a las masas. Los sistemas educativos sirven para reproducir las existentes relaciones sociales de producción.

La educación comunista no será una versión “mejorada” de la educación capitalista. Incluso los niños pequeños harán trabajo real, útil y apropiado para su edad. Aprender cosas nuevas será parte del trabajo de toda la vida de todos.

La educación comunista incluye nuevas habilidades técnicas y una comprensión más profunda de cómo fortalecer las relaciones sociales comunistas. Y muchas otras cosas que satisfarán nuestra curiosidad por el mundo natural y nuestro deseo de hacer y apreciar cosas bellas y maravillosas.

A veces, nuestros arreglos sociales habituales pueden verse interrumpidos debido a una guerra, una pandemia, un clima extremo u otros eventos. Hemos visto, en la pandemia, que quienes tienen dinero pueden hacer arreglos alternativos para ellos. En el comunismo, haremos arreglos alternativos para todos.

Muchos de nosotros, y nuestros amigos, estamos luchando con la cuestión de la reapertura de la escuela. Replanteemos la discusión como “¿educación capitalista o educación comunista?”

Antigua profesora de Chicago (EE.UU.)

LEE NUESTRO
FOLLETO:

**LA EDUCACIÓN
COMUNISTA PARA
UNA SOCIEDAD SIN
CLASES**

DISPONIBLE EN:

icwpredflag.org/eps.pdf



Están supuestos a proporcionarnos subvenciones. No R 350 (US \$ 22,60 o 1650 rupias indios). ¿Qué puedes hacer con R 350, mientras ellos roban miles de millones?

Dime, ¿quién puede confiar en Sudáfrica dentro de unos años? Nadie querrá invertir aquí.

Puedo sentir que se acerca la guerra. Solo veamos.

¿Qué pasará con nuestros hijos?

Curemos a la sociedad y hagamos de ella un lugar mejor para toda la raza humana.

Si podemos unirnos hacia un movimiento comunista, veo un mundo mucho mejor para toda la raza humana. No habrá patrones, ni alcaldes. Trabajaremos duro juntos por un mundo mejor. Todo será propiedad nuestra. Es para nosotros por nosotros.

¡A luta continua! ¡La lucha continua!

Camarada en Sudáfrica

Judas y el Mesías Negro:

OTRO ENCUBRIMIENTO DE HOLLYWOOD

Judas y el Mesías Negro es la última de la plé-tora de películas “revolucionarias” que tienen a las masas hablando. La película se centra en la experiencia real del informante del FBI Bill O’Neal al infiltrarse en el Partido Pantera Negra y su papel en el asesinato en 1969 de Fred Hampton, presidente de la sección de Chicago de la organización.

Los trabajadores y jóvenes que han estado inundando las calles en rebeliones multirraciales masivas contra el racismo y la policía son la audiencia por la cual la película fue hecha. Películas como ésta se producen para decirles a esta audiencia que no podemos ganar. Sin embargo, aprender de los movimientos revolucionarios del pasado nos ha enseñado que podemos ganar y que tenemos que hacerlo.

Fred Hampton tenía conciencia de clase y comprendía que movilizar para una verdadera revolución requería movilizar a toda la cales obrera. En el tiempo trabajando con Hampton, O’Neal es testigo de cómo Hampton une a los Panteras con grupos militantes como los Young Lords (jóvenes puertorriqueños) y los Young Patriots (jóvenes blancos de los Apalaches) en Chicago para formar una Coalición de Arcoiris.

O’Neal tiene conflictos con el “empleo” que asumió después de ver el trabajo que estaba haciendo el partido. En última instancia, la película se desarrolla como pasó en lo bíblico y éste Judas decide vender a Hampton y al resto de sus compañeros. Para cuando O’Neal se da cuenta que el FBI lo traicionó, la escritura ya está hecha. Hampton es muerto a balazos en su cama y varios miembros del partido son asesinados por todo EE.UU. por los perros del FBI y la policía.

La película captó la atención de las masas a mediante sus representaciones de mujeres y hombres negros en la lucha armada contra los patrones, pero excluye intencionalmente muchas de las políticas anticapitalistas de Hampton.

La cita más famosa de Hampton es: “No creemos que sea mejor combatir el fuego con fuego; Creemos que es mejor combatir el fuego con agua. Vamos a luchar contra el racismo no con racismo, sino que vamos a luchar con solidaridad. Decimos que no vamos a luchar contra el capitalismo con el capitalismo negro, sino vamos a luchar contra ello con el socialismo. Nos hemos puesto de pie y hemos dicho que no vamos a luchar contra cerdos reaccionarios y abogados estatales reaccionarios como Hanrahan con ninguna otra reacción de nuestra parte. Vamos a luchar contra sus reacciones con todos nosotros uniéndonos y teniendo una revolución proletaria internacional”. ¡Uno no escucha eso en la película!

No Una “Coalición Arcoiris”, Sino una Unidad Multirracial de la Clase Obrera

Los Panteras eran muy combativos y odiaban a la policía racista. Aprendemos de su compromiso y odio por el sistema racista.

Pero ellos y las organizaciones militantes de su coalición pensaban que los jóvenes desempleados podían tomar las armas y hacer una revolución por sí mismos. No pretendían construir una base de masas para la revolución en la clase trabaja-



Minneapolis, EE.UU. 8 de marzo—Manifestantes en el juicio del policía asesino Derek Chauvin. El asesinato de George Floyd desató rebeliones multi-raciales a nivel mundial.

dora industrial o entre los soldados. Fred Hampton era marxista y buscaba coaliciones con otros. Es cierto. Pero su estrategia no podía tener éxito.

Construyendo un partido de masas a través de las líneas “raciales”, entre trabajadores, jóvenes y soldados para la revolución comunista, podremos ganar. Debemos aprender de los errores de nuestros revolucionarios del pasado que lucharon y murieron en nombre de la abolición del capitalismo. Debemos luchar directamente por el comunismo.

Y aunque las ratas y los informantes son siempre una amenaza, no debemos permitir que eso nos impida organizar a las masas. Seguimos luchando por un mundo comunista donde todos nuestros niños serán alimentados, donde nadie será juzgado por el color de su piel y donde todos forjaremos lazos más estrechos entre nosotros.

CARTAS con críticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

Cantando también se lucha contra las injusticias y por un Mundo Mejor

El 18 de febrero se desató un fuerte enfrentamiento entre la policía de España, y manifestantes en apoyo de Pablo Hasél, un joven músico catalán de género Rap, reconocido por ser comunista, con gran espíritu revolucionario.

Este ha sido acusado de promover el terrorismo y calumnias e injurias a la corona, en particular por sus frases duras (¡Muerte al estado fascista! ¡Muerte a los borbones!)

A través de sus canciones de protesta denuncia las atrocidades y abusos de la monarquía española, la cual ha gobernado bajo un régimen monárquico, desde 1700 en la casa real reinante actual.

¡Pero, la causa principal de su arresto se debe a su tendencia de promover la heroica victoria del partido Bolchevique que derrotó a los Nazis y por su admiración a la revolución rusa de 1917 y otras victorias, lo que los hace temblar ante los sucesos históricos revolucionarios! (La fuerza de los trabajadores es capaz de derrocar a cualquier imperio.)

La monarquía en represalia ordenó a la policía atacar con gas lacrimógeno y disparos de balas de goma a los manifestantes que valientemente salieron en

solidaridad con Hasél, quien se refugió en la universidad de Lleida Cataluña, tras ser perseguido por las autoridades. El cobarde ataque fue respondido por los manifestantes con piedras, botellas y furia contra el sistema, haciendo eco a la libertad de Pablo Hasél.

Su arresto ha sido denunciado por de ciertos cantantes y escritores al declarar de qué no existe tal cosa como la libertad de libre expresión. Este vil acto es una declaración hostil a la clase trabajadora que lucha contra las injusticias.

Los verdaderos terroristas son los sistemas capitalistas y las monarquías que mantienen el poder a base de represión para que no se atente contra sus intereses patronales y libres de toda impunidad.

¡Los trabajadores no podemos conformarnos en reformar los sistemas podridos que representan represión y desigualdad social!

La lucha debe ser por el comunismo. ¡Solo la revolución comunista hará posible poder vivir en armonía y conquistar la verdadera liberación de las cadenas de la esclavitud capitalista.

En solidaridad con Pablo Hasél por el amor hacia la humanidad y por la lucha para el comunismo.

Camarada en EE.UU.



México—8 de marzo. Miles de mujeres por todo el país, salieron a las calles en el Día Internacional de la Mujer, a pesar de la pandemia del Covid-19 y los antecedentes represivos de las manifestaciones.

Ellas hicieron visible su enojo y conmoción ante un país en el que se asesinan a 11 mujeres diariamente.

Las protestas se enfocaron contra el gobierno de Andrés Manuel López Obrador por su incapacidad para dar una solución definitiva a los problemas de las mujeres en México. Sus seguidoras, dentro de un movimiento feminista fragmentado, no tiene la capacidad suficiente para obligar a su propio gobierno de cumplir con las exigencias de parte de las mujeres organizadas.

Ningún grupo de oposición ha sido capaz de catalizar el enojo de millones de mujeres que se enfrentan día a día a las condiciones sexistas que genera el sistema capitalista. Un movimiento comunista debe ser la alternativa.

COMUNA DE PARIS

De página 8

no es el partido que necesitamos para luchar por el comunismo. Es por eso que el PCOI está construyendo un partido de un nuevo tipo: un

partido disciplinado y de masas con lazos comunistas inquebrantables con las masas del mundo, especialmente con obreros industriales y soldados. Un partido que de rienda suelta a la imaginación y la creatividad de las masas para construir con entusiasmo el comunismo.

Necesitamos millones de pensadores y hacedores críticos que constantemente promuevan la práctica y la teoría comunista. El PCOI te invita a unirte a un colectivo que lucha por movilizar a las masas por el comunismo.

Conmemoremos la Comuna de París de 1871 Movilizando Hoy a las Masas para el Comunismo

PARTE III: LOS OBREROS DEBEN TOMAR EL PODER ESTATAL

Los trabajadores de París y los soldados de la Guardia Nacional expulsaron al ejército francés de la ciudad y tomaron el poder estatal allí el 18 de marzo de 1871. Establecieron la Comuna de París. Fue la primera vez que los trabajadores en cualquier lugar tomaran el poder.

La Comuna abolió inmediatamente la policía, reemplazando tanto a la policía como al ejército con la Guardia Nacional de París, compuesta por trabajadores leales a la comuna. Su objetivo era construir una sociedad para satisfacer las necesidades de las masas.

La cuestión crucial a la que se enfrentaban ahora era si marchaban o no inmediatamente a Versalles para destruir a los capitalistas franceses y su gobierno allí. El liderazgo de los comuneros estaba dividido sobre esta cuestión.

Los marxistas, encabezados por Blanqui, abogaban por marchar inmediatamente sobre Versalles antes de que los capitalistas reunieran fuerzas suficientes para marchar sobre París y destruir la Comuna. Llamaron a soldados y trabajadores simpatizantes de toda Francia a defender la Comuna.

Los marxistas, sin embargo, no tenían una base masiva para esta estrategia. No estaban organizados en un Partido Comunista para llevarla a las masas para movilizarlas para ello.

Por el otro lado, el líder anarquista Proudhon abogó por negociar con el gobierno mientras construían la Comuna como modelo de transformación social. Esta posición, basada en no comprender el carácter asesino del estado capitalista, tuvo más adeptos. Así, en lugar de marchar sobre Versalles, la Comuna celebró elecciones para su nuevo Consejo.

Los capitalistas de Versalles no tenían intención de negociar. Estaban ganando tiempo para organizarse para aplastar la Comuna y tomar París por la fuerza. Pronto comenzaron a disparar y bombardear las afueras de París.

Durante dos meses, los comuneros mantuvieron a raya al ejército francés, librando batallas campales todos los días en las afueras de París. Pero el 21 de mayo, el ejército capitalista francés irrumpió en la ciudad misma con 200,000 prisioneros de guerra franceses que fueron liberados



por los capitalistas alemanes. Ellos también estaban aterrizados por la revolución obrera.

Masas de hombres y mujeres levantaron barricadas y lucharon heroicamente, pero sin éxito, para defender la Comuna. Ayudados por el gobierno alemán y su ejército, los gobernantes franceses desataron una campaña de asesinatos masivos y terror contra las masas parisinas.

Decenas de miles fueron ejecutados. Muchos más fueron encarcelados o exiliados. Los patronos intentaron borrar la memoria de la Comuna. Derramaron ríos de sangre. ¿Pero borrar su memoria? ¡Nunca!

Al contrario, la Comuna se ha mantenido como un faro de inspiración durante 150 años. Sus lecciones han dado forma al movimiento comunista. Hoy estamos aprendiendo de ellos que debemos derrocar el poder estatal capitalista y reemplazarlo por el poder de obrero comunista.

Como escribió el líder comunista ruso Lenin en 1908 sobre la Comuna de París, “en ciertas condiciones, la lucha de clases asume la forma de conflicto armado y guerra civil; hay momentos en que los intereses del proletariado exigen el exterminio despiadado de sus enemigos en enfrentamientos armados abiertos. Dijo que la Comuna fue innecesariamente generosa con sus enemigos de clase.

Lenin concluyó de la Comuna de París que la clase obrera necesita un partido comunista para liderar el camino hacia la victoria. Los bolcheviques construyeron un partido comunista disciplinado con una línea unificada de revolución

socialista. Organizaron colectivos del partido, especialmente en las fábricas y en las fuerzas armadas del zar, para luchar para convertir la guerra patronal en una revolución por el poder obrero.

Cuarenta y seis años después de la Comuna de París, durante la Primera Guerra Mundial, los trabajadores y soldados rusos liderados por su Partido Bolchevique tomaron y consolidaron el poder sobre una sexta parte de la superficie mundial. Esto inspiró una época de lucha revolucionaria en todo el mundo.

También aprendiendo esta lección, el Partido Comunista Chino llevó a las masas trabajadoras chinas a tomar el poder en 1949.

Pero ambos partidos lucharon y construyeron el socialismo supuestamente como una transición al comunismo. El socialismo mantuvo el dinero, los bancos, el sistema salarial y la producción de compra y venta. Era capitalismo de estado. Nunca ha llevado ni conducirá al comunismo.

A mediados de la década de 1960, masas de trabajadores y jóvenes rurales y urbanos organizaron la Gran Revolución Cultural Proletaria China para deshacerse de los “capitalistas rojos” que había creado el socialismo. La Comuna del Pueblo de Shanghai, establecida en enero de 1967, se inspiró en la Comuna de París. Lucharon por el comunismo, la eliminación del dinero y la producción directamente para satisfacer las necesidades humanas. Fueron derrotados porque titubearon en construir su propio partido comunista y luchar decididamente por el poder.

Hoy estamos construyendo el Partido Comunista Obrero Internacional para movilizar a las masas para luchar directamente por el comunismo, nada menos. Nos esforzamos por llevar las lecciones de la comuna de París a un nivel superior.

Los colectivos comunistas que construimos hoy se convertirán en la base del poder de los trabajadores comunistas. Cuando las masas comunistas tomen el poder estatal, nos organizaremos para satisfacer las necesidades de todos.

El tipo de partido que construyeron los comunistas rusos y chinos para luchar por el socialismo

[Ver Comuna de Paris, página 7](#)

CARTAS con críticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

Abolamos la Propiedad Privada: El Comunismo Será la Verdadera “Comunidad Amada”

“¿Qué es la ‘comunidad amada’?” Algunos miembros de la iglesia discutieron cómo una comunidad puede realmente dar la bienvenida a todos, por “difíciles que estos” sean. Y reconocer que cada uno de nosotros puede ser “difícil” para otra persona.

Una pregunta fue: “¿Cuáles son los obstáculos para crear una comunidad amada?” Acababa de leer el artículo del Día Internacional de la Mujer en *Bandera Roja*, así que le dije que un gran obstáculo es el capitalismo. Resumí el artículo. Otros estaban intrigados y lo relacionaron con la iglesia, no exactamente la dirección que yo había planeado.

Este excelente artículo cubrió mucho terreno y no pudo entrar en detalles sobre todo. Creo que algunas cosas necesitan aclaración.

La división del trabajo por género existía incluso antes de que surgieran las primeras sociedades de clases. Había una base material para esto en la biología de la reproducción, aunque las mujeres eran (en todo caso) más respetadas por su capacidad para tener hijos y amamantarlos. Las comunidades valoraban el trabajo de todos

los géneros.

Como explica el artículo, en muchas sociedades agrícolas, los miembros de más de dos generaciones normalmente vivían y trabajaban juntos. Tal familia “era una unidad económica de producción, reproducción y consumo”.

Esto es importante porque a muchos de nosotros se nos enseñó que “la familia” consiste en un esposo, una esposa y sus hijos, y que cualquier otra cosa es deficiente o antinatural. Como decía el artículo, imaginar el comunismo requiere que pensemos de manera mucho más amplia.

Pero incluso antes del capitalismo, mucha gente trabajadora fue separada de los medios de producción y obligada a trabajar para mantener una clase dominante propietaria. Las antiguas Mesopotamia y Egipto, China, Grecia y Roma dependían del trabajo esclavo. Las formas de la esclavitud variaban, pero la mayoría de los esclavos no eran parte de su propia unidad familiar.

Las sociedades agrícolas mencionadas en el artículo son (o fueron) sociedades clasistas. El surgimiento de la sociedad de clases institucionalizó un cambio cualitativo peor en el estatus de la mujer. Dentro de las unidades familiares de las aldeas, a menudo se consideraba que los hombres eran los dueños de sus esposas e hijos. Sus ma-

dres podían tratar a la esposa (o esposas) como sirvientas o algo peor.

En algunas sociedades, la división del trabajo por género se extendió a los consejos de mujeres con poder real. En otros lugares, especialmente bajo la cobertura ideológica del confucianismo o el monoteísmo, las mujeres de familias oprimidas fueron doblemente oprimidas.

Por eso es tan importante, como dice el artículo, que “estamos construyendo un futuro comunista, no tratando de replicar el pasado”.

¿Cómo serán nuestros hogares? ¿Qué trabajo haremos en y como hogar, y qué trabajo nos sacará de nuestro hogar? ¿Se basarán los colectivos del Partido en hogares, otros lugares de trabajo, vecindarios (o aldeas), alguna otra cosa o una combinación?

¿Serán las respuestas a estas preguntas las mismas en todas partes o diferirán según la región? ¿Y cómo uniremos estos colectivos en un Partido en el cual todos trabajamos por el bien de todos, en todas partes?

Nuestra práctica actual - especialmente el trabajo de construir colectivos del Partido - debe permitirnos a todos comenzar a pensar en estas preguntas y muchas más.

Roja que asiste a la iglesia